



« Russian Agression Prevention Act 2014 » - Qui est maintenant le véritable agresseur ?



La question est toujours de savoir si ce conflit dirigé par l'Occident deviendra un conflit militaire, et quand ! Ce sera le cas lorsque sur le ...

« Russian Aggression Prevention Act 2014 » - Qui est maintenant le véritable agresseur ?

Bonsoir mesdames et messieurs, depuis le studio de Karlsruhe.

Le 1er mars de cette année, le journaliste et scénariste allemand Gerhard Wisnewski a dit, concernant le rôle de la Russie : « J'ai l'impression que contrairement à l'Occident, la Russie a une attitude étonnamment défensive et diplomatique. La question est toujours de savoir si ce conflit dirigé par l'Occident deviendra un conflit militaire, et quand ! Ce sera le cas lorsque sur le plan géopolitique la Russie sera acculée le dos au mur. Si je pousse de plus en plus un animal contre le mur, il devra bientôt se défendre avec violence »

La Russie acculée le dos au mur sur le plan géopolitique ? C'est une tout autre image que les médias et les politiciens occidentaux veulent nous faire avaler, en désignant continuellement Poutine comme étant l'agresseur. Mais jugez vous-même :

Au Congrès des États-Unis, l'équipe des leaders républicains purs et durs du Sénateur John McCain a présenté un projet de loi forçant une intensification massive de l'affrontement avec la Russie. Le nom officiel du projet de loi est « Russian Aggression Prevention Act », en français : Loi de prévention contre l'agression russe.

Jugez vous-même s'il s'agit de prévention ou si la Russie devra être de plus en plus mise le dos au mur, premièrement sur le plan géopolitique par l'augmentation de l'arsenal militaire, deuxièmement sur le plan économique par des sanctions, et troisièmement par un noyautage de la politique intérieure :

Premièrement sur le plan géopolitique par l'augmentation de l'arsenal militaire : Le projet de loi prévoit d'approvisionner rapidement l'Ukraine en armes pour une valeur de 100 millions de dollars. L'Ukraine, la Moldavie et la Géorgie devront recevoir le statut officiel d'« alliés importants en dehors de l'OTAN ». Cela faciliterait les exportations d'armes en général vers cette zone. En Pologne et dans les trois républiques baltes – l'Estonie, la Lettonie et la Lituanie – des unités internationales de l'OTAN seront stationnées en permanence.

Deuxièmement, sur le plan économique par des sanctions : Il est prévu de rajouter sur la liste des institutions sanctionnées quatre autres établissements financiers russes, le groupe énergétique Gazprom et Rosneft, ainsi qu'une entreprise d'État pour l'exportation d'armes.

Au cas où, après la Crimée, d'autres régions d'Ukraine rejoindraient la Fédération de Russie, toutes les entreprises publiques russes seraient « coupées du système financier mondial ». Ainsi les entreprises européennes ne pourraient plus faire d'affaires avec la Russie de manière légale.

Troisièmement, par un noyautage de la politique intérieure: Pendant les années 2015 à 2017, 10 millions de dollars par an doivent être utilisés à la démocratisation de la Russie. « La démocratie, la transparence, la justice et la lutte contre la corruption dans la Fédération Russe doivent être soutenues directement ou indirectement par des organisations non gouvernementales ». De plus, toutes sortes de médias indépendants doivent être développées en Russie, ainsi que des chaînes d'info qui soutiennent la politique des États-Unis. Les événements de ces dernières années ont clairement montré comment le gouvernement des États-Unis comprend la démocratisation : d'abord, des manifestations violentes sont manigancées et par là, des guerres civiles sont causées, renversant ainsi les gouvernements gênants. Cela s'est passé en Tunisie, en Libye, en Egypte, en Syrie et récemment en Ukraine sur le Maidan. Pas une trace de démocratie ! Et aujourd'hui dans ces pays règnent le plus pur chaos et majoritairement l'état de guerre, ainsi que nos médias eux-mêmes doivent régulièrement l'avouer ; c'est le cas par exemple actuellement pour la Libye.

Mesdames, messieurs, est-ce que les États-Unis accepteraient une telle ingérence dans leurs affaires intérieures ? Qui est maintenant le véritable agresseur ? Observez vous-mêmes qui a une attitude défensive et diplomatique et en fait est provoqué et acculé le dos au mur. Discutez-en avec vos amis et vos connaissances et veuillez vous faire votre propre opinion sur ce sujet.

Merci de nous avoir regardés ; nous vous souhaitons une bonne soirée.

de dd.

Sources:

<http://german.tribe.ir/analysen/interviews/item/255377-interview-mit-gerhard-wisniewski>
www.corker.senate.gov/public/_cache/files/c54d1c47-a3a1-4486-bb3e-6dedcab8b437/Bill%20Text%20-%20Russian%20Aggression%20Prevention%20Act%202014.pdf
www.jungewelt.de/2014/05-09/043.php

Cela pourrait aussi vous intéresser:

#Ukraine-fr - www.kla.tv/Ukraine-fr

#VladimirPoutine - www.kla.tv/VladimirPoutine

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  *Licence Creative Commons avec attribution*

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.